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Aos vinte e nove dias do mês de setembro, às sete e trinta, reuniram-se na secretaria 2 

de educação o comitê do transporte escolar. Iniciando a reunião a secretária de 3 

educação colocou sobre a importância do comitê e os gastos com o transporte 4 

escolar, do aumento dos alunos para o transporte na rede urbana. Em seguida 5 

colocou sobre a nova indicação dos componentes do comitê, quem pode ser 6 

reconduzido. O diretor Ginésio sugeriu que se fizesse prorrogação do decreto até 7 

dezembro, pois haverá eleição para a direção das escolas municipais em novembro, 8 

para após mudar os nomes do comitê, também se fará uma verificação de alunos que 9 

estão nos pontos, pois a quantidade é grande. A secretária comentou sobre o retorno 10 

cem por cento dos alunos presenciais, do distanciamento, do não uso de máscara, da 11 

conscientização. Nada mais havendo, lavrei a presente ata. Zaida Teresinha 12 

Parabocz, Julio Cesar da Rocha, Vera Nós, Marcelo Horst, Solange Lazarine, 13 

Ginésio Pinheiro, Adair Lemos 14 


